

MEZCAL

santo gusano®

Artistas plásticos plasman su arte en botellas de mezcal, las cuales serán subastadas para brindar ayuda a niños, niñas y adolescentes afectados por los terremotos en Turquía y Siria

- Santo Gusano da prioridad a esta tragedia mundial mas de 20 mil muertos y cientos de damnificados.
- Los fondos obtenidos serán destinados a la fundación Save the Children que llevará ayuda humanitaria a la región.
- Las piezas forman parte de la exhibición de la Feria de Arte BADA.

Ciudad de México, a 12 de febrero de 2023. En el último día de actividades de la Feria de Arte BADA, mezcal **Santo Gusano** realiza una exhibición de botellas de mezcal, las cuales fueron intervenidas por reconocidos artistas plásticos mexicanos y extranjeros, quienes fueron convocados a ayudar a los infantes y adolescentes de *Turquía* y *Siria*, tras los devastadores terremotos que azotaron la región. Las piezas serán subastadas y la ayuda será canalizada a través de la organización internacional **Save the Children**.

Santo Gusano ha invitado a más de 30 artistas a plasmar su arte en botellas del *multipremiado mezcal*, las cuales son exhibidas a lo largo del evento, para finalmente ser subastadas al mejor postor y los fondos serán donados a dicha fundación.

Entre los artistas participantes destacan: **Armando Romero, Dennis Miranda, Miguel de la Torre, Diego Rodríguez, Carmen Arvizu, Gantahaus, Lenny Ibargüengoytia, Olivier Dautais, Hernán Rodrigo, Carlos Jorge Macari, Rodrigo Ímaz, Mauricio Castillo, Ricardo del Río, Rafael Charco, Daniel Heiblum, Olivia Rojo, Ludwig Maravilla, Santiago Amaya, Verónica Villarreal, Isabel Leñero, Merlina Acevedo, Bibiana Domit, Ganthaus**, por mencionar solo algunos.

Se calcula que los terremotos han afectado a aproximadamente 23 millones de personas, muchos de ellos niños, niñas y adolescentes. Los supervivientes de Turquía y Siria necesitan urgentemente ayuda humanitaria, como alimentos, refugio, mantas y agua potable. El saneamiento en los refugios temporales es también una prioridad creciente, ya que sin agua potable ni letrinas se propagarían rápidamente enfermedades transmitidas por el agua, que son especialmente mortales para los infantes.

De acuerdo a la organización de ayuda humanitaria, los niños y niñas corren también el riesgo de ser separados de sus familias, lo que les expone a sufrir explotación y abusos. Mantener a las familias unidas en este tipo de crisis es fundamental para su seguridad, protección y bienestar.



santogusano.com.mx

  /santogusano

MEZCAL santo gusano®

Save the Children proporcionará las tan necesarias comidas calientes a unas 500 personas refugiadas en polideportivos utilizados como albergues temporales en varios puntos de Hatay, Türkiye.

Con el apoyo de sus socios, la organización ha entregado al día de hoy 1.500 comidas ya preparadas a familias del noroeste de Siria, donde los niveles de apoyo a las personas afectadas siguen estando muy por debajo de lo que se necesita.

Asimismo, Los equipos de **Save the Children** se están preparando para apoyar a las comunidades afectadas con paquetes para el invierno y kits de emergencia, incluyendo mantas y ropa de invierno, alimentos, comida para bebés, agua, combustible, así como productos de higiene y de dignidad.

La urgente necesidad en Turquía y Siria llevaron a los organizadores de la subasta a replantear la causa de ésta, ya que originalmente se había planteado a fines ecológicos, los cuales pueden esperar por el momento; sin embargo, **Santo Gusano** mantiene su compromiso con todos los participantes en evento a retomar estas acciones en favor de los ecosistemas mexicanos.

Las obras intervenidas forman parte de la **Feria de Arte BADA**, que se lleva a cabo del **9 al 12 de febrero en Campo Marte de la Ciudad de México**, evento que forma parte de la iniciativa **Febrero de Arte** que promueven autoridades capitalinas.

La **subasta** de las piezas se llevará a cabo en este importante recinto el **domingo 12 de febrero**, a las **18:00 horas**. Para este evento se convoca a los amantes del arte y a la sociedad en general a participar en la subasta y sumarse a una buena causa.

Acerca de Mezcal Santo Gusano

Santo Gusano es un mezcal extraído del maguey espadín, destilado por artesanos oaxaqueños que nos revelan los secretos del pueblo que los vio nacer: San Dionisio Ocotepc, Tlacolula, Oaxaca. Es un mezcal creado a través de un proceso 100 por ciento artesanal y diversidad de terruños, que conjugados con el maguey espadín, hacen de Santo Gusano, una gran experiencia a los sentidos. Ofrece notas organolépticas como una nariz con cítricos sutiles y maguey cocido; una vista cristalina de piernitas medias; un gusto con notas de mandarina, lima y naranja y un toque de hierbabuena y menta.



santogusano.com.mx

  /santogusano